

**ANALISIS STRUKTUR PERTUMBUHAN
EKONOMI KABUPATEN KOTA DI PROVINSI
NUSA TENGGARA TIMUR
2016-2020**



SKRIPSI

Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan
Mencapai Derajat Sarjana S1

Program Studi
Ekonomi Pembangunan

Oleh

Fero Gultom
NIM : 31117021

**PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMIKA DAN BISNIS
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDIRA
2021**

LEMBARAN PENGESAHAN


Skripsi ini telah disetujui dan disahkan oleh Tim Pembimbing Skripsi dan telah diuji pada Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Katolik Widya Mandira guna melengkapi Tugas Akhir dan memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi

Kupang, Juni 2021

Dosen Pembimbing I


Dosen Pembimbing II


Dr. M.E. Perseveranda, SE., M.Si
NIDN : 0818066703
Tanggal : 01/ Juni 2021


Emiliana M. Lawalu, SE., ME
NIDN : 0822038001
Tanggal : 30/ Juni 2021

Mengetahui

Ketua Program Studi
Ekonomi Pembangunan


Emiliana Martuti Lawalu, SE, ME
NIDN : 0822038001
Tanggal : 30/ Juni 2021

LEMBAR PERSETUJUAN

Skripsi ini telah di terima dan di sahkan dengan baik oleh panitia penguji skripsi pada program studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Katolik Widya Mandira yang di selenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Kamis, 24 Juni 2021
Tempat : Ruang A300
Jam : 14.00-16.00
Atas Nama : Fero Gultom
NIM : 31117021
Dinyatakan : **LULUS**

PANITIA PENGUJI SKRIPSI

1. Ketua : Dr. M.E. Perseveranda, SE., M.Si
2. Sekertaris : Emiliana M. Lawalu, SE., ME
3. Penguji I : Daniel Taolin, SE, M.Si
4. Penguji II : Enike T. Justin Dima, SE, ME
5. Penguji III : Dr. M.E. Perseveranda, SE., M.Si

MENGETAHUI

Dekan Fakultas Ekonomika dan Bisnis


Jou Sewa Adrianus, SE, MM
NIDN : 0909055901

Ketua Program Studi
Ekonomi Pembangunan


Emiliana Martuti Lawalu, SE, ME
NIDN : 0822038001

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri dan tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi dan lembaga pendidikan lainnya. Pengetahuan yang diperoleh dari hasil penerbitan maupun yang belum atau tidak diterbitkan, sumbernya dijelaskan di dalam tulisan dan daftar pustaka.

Kupang, Juni 2021

Fero Gultom
NIM: 31117021



MOTTO

*“Sesuatu mungkin mendatangi mereka yang mau menunggu,
namun hanya didapatkan oleh
mereka yang bersemangat mengejarnya”*

-,- Abraham Lincoln -,-

PERSEMBAHAN

Dengan rasa Syukur Kepada Tuhan Yesus dan Bunda Maria, kupersembahkan karya terbaik dalam hidupku ini untuk orang-rang yang ku cintai

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Charles Gultom dan Ibu Dra. Jumina Adoe, Bapak Monang Gultom dan Ibu Mastiur Simanjuntak yang telah melahirkan dan membesarkan saya dengan penuh cinta kasih, selalu mendokan yang terbaik untuk diri saya.
2. Indra Prakasa Sriyono yang sudah memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi
3. Dosen pembimbingku Ibu M.E. Perseveranda, SE, M.Si dan Ibu Emiliana Martuti Lawalu, SE, ME yang juga sebagai Pembimbing Akademik dengan sabar dan setia membimbingku.
4. Sahabat-sahabat terbaikku yang selalu menemaniku, memberikan motifasi, memberikan semangat, berbagi canda dan tawa untukku.
5. Almamaterku tercinta Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomika dan Bisni, Universitas Katolik Widya Mandira Kupang.

ABSTRAK

Penelitian ini ditulis oleh Fero Gultom (31117021) Program Studi Ekonomi Pembangunan di bawah bimbingan, Pembimbing I Ibu Dr. M.E. Perseveranda, SE, M.Si dan Pembimbing II Ibu Emiliana Martuti Lawalu, SE, ME dengan Judul penelitian “Analisis Struktur Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Kota Di Provinsi Nusa Tenggara Timur 2016-2020”.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui struktur pertumbuhan ekonomi masing-masing daerah Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur. 2) Untuk mengklasifikasikan Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur periode tahun 2016 sampai dengan 2020 berdasarkan *Tipologi Klassen*. 3) Untuk mengetahui strategi pembangunan ekonomi Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur.

Penelitian ini menggunakan Data Sekunder dan dianalisis dengan menggunakan teknik analisis *Tipologi Klassen* untuk melakukan klasifikasi daerah berdasarkan dua indikator, yaitu pertumbuhan ekonomi dan pendapatan atau produk domestik regional bruto per kapita daerah. Menghasilkan empat klasifikasi yaitu 1) Daerah Maju dan Cepat Tumbuh (Kuadran I) 2) Daerah Maju Tapi Tertekan (Kuadran II) 3) Daerah Berkembang Cepat (Kuadran III) 4) Daerah Relatif Tertinggal (Kuadran IV).

Hasil penelitian menunjukkan: Meskipun dilanda krisis ekonomi yang dikarenakan oleh Pandemi Covid-19, namun pertumbuhan ekonomi Provinsi Nusa Tenggara Timur berada diatas pertumbuhan ekonomi nasional yaitu sebesar 5,20%, sedangkan pertumbuhan ekonomi nasional sebesar 5,02%. Hasil analisis menggunakan *Tipologi Klassen* untuk 21 Kabupaten dan 1 Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur periode 2016-2020, yaitu menunjukkan bahwa klasifikasi pembangunan pada (Kuadran I) daerah cepat maju dan cepat berkembang adalah Kota Kupang, Kabupaten Belu, dan Kabupaten Ngada. (Kuadran II) daerah maju tapi tertekan adalah Kabupaten Sumba Timur, Kabupaten Flores Timur, Kabupaten Kupang dan Kabupaten Ende. (Kuadran III) daerah berkembang cepat adalah Kabupaten Manggarai Barat, Kabupaten Manggarai Timur, Kabupaten Rote Ndao, Kabupaten Sumba Tengah, dan Kabupaten Malaka. (Kuadran IV) daerah relatif tertinggal adalah Kabupaten Sabu Raijua, Kabupaten Sumba Barat Daya, Kabupaten Lembata, Kabupaten Alor, Kabupaten Nagekeo, Kabupaten Sikka, Kabupaten Timor Tengah Utara, Kabupaten Manggarai, Kabupaten Timor Tengah Selatan dan Kabupaten Sumba Barat.

Disarankan kepada Pemerintah Daerah di masing-masing Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur dapat memperhatikan peningkatan pertumbuhan ekonomi dan pendapatan per kapita masing-masing daerah tersebut.

Kata Kunci : Pertumbuhan ekonomi, Pendapatan per kapita, Tipologi Klassen

ABSTRACT

This research was written by Fero Gultom (31117021) Development Economics Study Program under the guidance of Advisor I Mrs. Dr. M.E. Perseveranda, SE, M.Si and Advisor II Mrs. Emiliana Martuti Lawalu, SE, ME with the research title "Analysis of Economic Growth Structure of City Districts in East Nusa Tenggara Province 2016-2020".

The objectives of this study are 1) To determine the structure of economic growth of each City District in East Nusa Tenggara Province. 2) To classify City Districts in East Nusa Tenggara Province for the period 2016 to 2020 based on Klassen Typology. 3) To find out the economic development strategy of City District in East Nusa Tenggara Province.

This study uses secondary data and is analyzed using the Klassen Typology analysis technique to classify regions based on two indicators, namely economic growth and regional income or gross regional domestic product per capita. Produces four classifications, namely 1) Developed and Fast-Growing Regions (Quadrant I) 2) Developed But Depressed Regions (Quadrant II) 3) Fast Developing Areas (Quadrant III) 4) Relatively Underdeveloped Regions (Quadrant IV).

The results showed: Despite the economic crisis caused by the Covid-19 Pandemic, the economic growth of East Nusa Tenggara Province was above the national economic growth of 5.20%, while the national economic growth was 5.02%. The results of the analysis using Klassen Typology for 21 Regencies and 1 City in East Nusa Tenggara Province for the 2016-2020 period, which shows that the classification of development in (Quadrant I) fast-developing and fast-developing areas is Kupang City, Belu Regency, and Ngada Regency. (Quadrant II) developed but depressed areas are East Sumba Regency, East Flores Regency, Kupang Regency and Ende Regency. (Quadrant III) fast developing areas are West Manggarai Regency, East Manggarai Regency, Rote Ndao Regency, Central Sumba Regency, and Malacca Regency. (Quadrant IV) relatively underdeveloped areas are Sabu Raijua Regency, Southwest Sumba Regency, Lembata Regency, Alor Regency, Nagekeo Regency, Sikka Regency, North Central Timor Regency, Manggarai Regency, South Central Timor Regency and West Sumba Regency.

It is suggested to the Regional Government in each Regency City in East Nusa Tenggara Province to pay attention to increasing economic growth and income per capita of each region.

Keywords: Economic growth, income per capita, Klassen's typology

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang selalu membimbing serta memberikan kesehatan dan kekuatan dalam setiap aktivitas, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Struktur Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Kota Di Provinsi Nusa Tenggara Timur 2016-2020”.

Penyusunan skripsi ini tidak akan terlaksana tanpa adanya bantuan, dukungan serta kerja sama dari berbagai pihak yang terlibat. Untuk itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Pater Dr. Philipus Tule, SVD sebagai Rektor Universitas Katolik Widya Mandira, Bapak Dr. Ir. Yoseph M. Lynurak sebagai Wakil Rektor II Universitas Katolik Widya Mandira, Bapak Wolfram Ndouk, SE., MM selaku Wakil Rektor II Universitas Katolik Widya Mandira serta Bapak Drs. Rodriques Servatius, M. Si selaku Wakil Rektor III Universitas Katolik Widya Mandira yang telah membantu penulis dalam segala urusan administrasi umum maupun akademik.
2. Bapak Jou Sewa, SE., MM sebagai Dekan Fakultas Ekonomika dan Bisnis dan Bapak Daniel Taolin, SE., M.Si sebagai Wakil Dekan I Fakultas Ekonomika dan Bisnis serta Ibu Rere Paulina Bibiana, SE., M.Si selaku Wakil Dekan II yang telah membantu penulis dalam segala urusan administrasi umum maupun akademik.
3. Ibu Emiliana M. Lawalu, SE., ME selaku Ketua Program Studi Ekonomi Pembangunan sekaligus sebagai Dosen pembimbing II dan sebagai Pembimbing Akademik yang telah memberikan ilmunya serta dengan penuh kesabaran membantu penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

4. Bapak Adrianus Ketmoen, SE.,MM selaku Sekretaris Program Studi Ekonomi Pembangunan yang telah membantu mengurus segala administrasi dan keperluan yang berkaitan dengan proses ujian skripsi.
5. Ibu Dr. M.E Perserveranda, SE., M.Si selaku pembimbing I, yang telah dengan penuh kesabaran memberikan ilmunya dan membimbing penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
6. Bapak Daniel Taolin, SE, M.Si selaku Penguji I yang telah memberikan masukan, kritik dan saran dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini
7. Ibu Enike T. Justin Dima, SE, SE Penguji II yang telah memberikan masukan, kritik dan saran dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini
8. Seluruh dosen pengajar, staf dan karyawan Fakultas Ekonomika Dan Bisnis Khususnya Ekonomi Pembangunan atas segala ilmu yang tak terhingga, semoga mendapat pahala yang melimpah dari Tuhan Yang Maha Esa.
9. Orang tua tercinta, Bapak Charles Gultom dan Ibu Dra. Jumina Adoe, Bapak Monang Gultom dan Ibu Mastiur Simanjuntak serta keluarga, yang telah mendukung serta mendoakan penulis selama menulis Skripsi ini.
10. Semua sahabat dan rekan-rekan Ekonomi Pembangunan angkatan 2017 yang senantiasa memberikan dukungan semangat untuk menyelesaikan Skripsi ini.
11. Sahabat tercinta Kak Febby, Dewi, Mea, Ano, Valen, Melki yang ada bersama-sama dan selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
12. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, dukungan dan bantuan selama menuntut ilmu.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun demikian bukan berarti skripsi ini telah sempurna. Hal ini dikarenakan

keterbatasan pengetahuan, waktu, dan faktor-faktor lainnya. Oleh karena itu, Penulis tetap membuka ruang kritik dan saran yang membangun dari semua pihak, demi penyempurnaan skripsi ini.

Akhir kata, Penulis berharap bahwa skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi pembaca maupun pihak lain yang memerlukannya.

Kupang, Juni 2021

Penulis

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PENGESAHAN	ii
HALAMAN PERSETUJUAN.....	iii
HALAMAN PERNYATAAN.....	iv
MOTTO DAN PERSEMBAHAN.....	v
ABSTRAK	vi
ABSTRACT	vii
KATA PENGANTAR.....	viii
DAFTAR ISI.....	xi
DAFTAR TABEL.....	xv
DAFTAR GAMBAR.....	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB I PENDAHULUAN	
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	9
1.3 Tujuan dan Manfaat Hasil Penelitian.....	10
BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN KERANGKA PEMIKIRAN TEORITIS	
2.1 Tinjauan Pustaka	12
2.1.1 Teori Struktur Pertumbuhan Ekonomi.....	12
2.1.2 Teori Perubahan Struktural.....	14
2.1.2.1 Teori W. Arthur Lewis	15
2.1.2.2 Teori Chenery.....	16

2.1.3	Pembangunan Ekonomi Daerah.....	17
2.1.4	Teori Pertumbuhan Ekonomi Regional	20
2.1.4.1	Teori Pertumbuhan Ekonomi Klasik.....	21
2.1.4.2	Teori pertumbuhan Neo Klasik	21
2.1.5	Pendapatan Regional (Regional Income)	23
2.1.5.1	Pengertian Pendapatan Regional.....	23
2.1.5.2	Konsep-konsep pendapatan.....	24
2.1.5.3	Metode Perhitungan Pendapatan Regional	27
2.1.6	Pendapatan Perkapita.....	30
2.1.6.1	Manfaat Pendapatan Perkapita.....	30
2.1.6.2	Cara yang ditempuh Pemerintah untuk meningkatkan Output Per Kapita dan pendapatan Masyarakat	31
2.1.7	Produk Domestik Regional Bruto (PDRB).....	32
2.1.8	Strategi Pembangunan Ekonomi.....	33
2.1.9	Tipologi Klassen (<i>Klassen Typology</i>).....	43
2.2	Peneliti Terdahulu	46
2.3	Kerangka Pemikiran Teoritis	49

BAB III METODE PENELITIAN

3.1	Tempat dan Waktu Penelitian.....	51
3.2	Definisi Operasional Variabel	51
3.3	Jenis dan Sumber Data.....	52
3.3.1	Jenis Data	52
3.3.2	Sumber Data.....	53
3.4	Populasi dan sampel.....	54

3.4.1	Populasi.....	54
3.4.2	Sampel.....	54
3.5	Metode Pengumpulan Data.....	55
3.6	Teknik analisis	55
BAB IV GAMBARAN UMUM OBJEK PENELITIAN		
4.1	Gambaran Umum Provinsi Nusa Tenggara Timur	57
4.1.1	Wilayah administrasi (Kabupaten dan Kota).....	58
4.2	Gambaran sektor-sektor Pendorong Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur ...	61
4.2.1	Kota Kupang	62
4.2.2	Kabupaten Kupang.....	64
4.2.3	Kabupaten Ende	65
4.2.4	Kabupaten Sumba Timur	66
4.2.5	Kabupaten Timor Tengah Selatan.....	68
4.2.6	Kabupaten Flores Timur	69
4.2.7	Kabupaten Sikka	70
4.2.8	Kabupaten Manggarai	71
4.2.9	Kabupaten Belu	72
4.2.10	Kabupaten Timor Tengah Utara	74
4.2.11	Kabupaten Sumba Barat Daya	75
4.2.12	Kabupaten Manggarai Barat	77
4.2.13	Kabupaten Manggarai Timur	78
4.2.14	Kabupaten Alor	79
4.2.15	Kabupaten Rote Ndao	81

4.2.16 Kabupaten Malaka.....	82
4.2.17 Kabupaten Ngada	83
4.2.18 Kabupaten Sumba Barat.....	84
4.2.19 Kabupaten Nagekeo	85
4.2.20 Kabupaten Lembata.....	87
4.2.21 Kabupaten Sabu Raijua	88
4.2.22 Kabupaten Sumba Tengah.....	89
 BAB V HASIL DAN PEMBAHASAN	
5.1 Struktur Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur.....	91
5.2 Analisis Tipologi Klassen Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur.....	97
5.3 Strategi Pembangunan Ekonomi pada Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur	108
 BAB VI PENUTUP	
6.1 Kesimpulan	116
6.2 Saran	117
DAFTAR PUSTAKA	120

DAFTAR TABEL

	Halaman
Tabel 1.1 Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Kabupaten/Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur, 2017-2020 (miliar rupiah)	3
Tabel 1.2 Laju Pertumbuhan Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Kabupaten/Kota(persen) di Provinsi Nusa Tenggara Timur, 2016-2020	6
Tabel 1.3 Produk Domestik Regional Bruto per Kapita Atas Dasar HargaKonstan 2010 Menurut Kabupaten/Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur (Ribu rupiah), 2016-2020	8
Tabel 2.1 Klasifikasi Daerah Menurut Analisis Tipologi Klassen	45
Tabel 2.2 Penelitian Terdahulu	47
Tabel 3.1 Pengelompokan Pembangunan Wilayah Berdasarkan Tipologi Klassen	56
Tabel 4.1 Daftar Kabupaten dan Kota di Nusa Tenggara Timur	59
Tabel 4.2 Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha Kota Kupang (juta rupiah), 2016–2020	62
Tabel 4.3 Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha (juta rupiah), 2016–2020	64
Tabel 4.4 Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Ende (juta rupiah), 2016–2020	65
Tabel 4.5 Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Sumba Timur (miliar rupiah), 2016–202066
Tabel 4.6 Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Timor Tengah Selatan (miliar rupiah), 2016–2020	68

Tabel 4.7	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Flores Timur (miliar rupiah), 2016–2020	69
Tabel 4.8	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Sikka (juta rupiah), 2016–2020	70
Tabel 4.9	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Manggarai (juta rupiah), 2016–2020	71
Tabel 4.10	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Belu (miliar rupiah), 2016–2020	72
Tabel 4.11	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha Di Kabupaten TTU (miliar rupiah), 2016–2020	74
Tabel 4.12	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Sumba Barat Daya (juta rupiah), 2016–2020	75
Tabel 4.13	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Manggarai Barat (juta rupiah), 2016–2020	77
Tabel 4.14	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Manggarai Timur (juta rupiah), 2016–2020	78
Tabel 4.15	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Alor (juta rupiah), 2016–2020	79
Tabel 4.16	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Rote Ndao (miliar rupiah), 2016–2020	81
Tabel 4.17	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Malaka (miliar rupiah), 2016–2020	82
Tabel 4.18	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Ngada (miliar rupiah), 2016–2020	83

Tabel 4.19	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Sumba Barat (juta rupiah), 2016-2020	84
Tabel 4.20	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Nagekeo (juta rupiah), 2016-2020	85
Tabel 4.21	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Lembata (miliar rupiah), 2016-2020	87
Tabel 4.22	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha (miliar rupiah), 2016-2020	88
Tabel 4.23	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Lapangan Usaha di Kabupaten Sumba Tengah (juta rupiah), 2016-2020	89
Tabel 5.1	Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Kabupaten/Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur, 2016-2020 (miliar rupiah)	93
Tabel 5.2	Laju Pertumbuhan Produk Domestik Regional Bruto Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Kabupaten/Kota (persen) di Provinsi Nusa Tenggara Timur, 2016-2020	94
Tabel 5.3	Produk Domestik Regional Bruto per Kapita Atas Dasar Harga Konstan 2010 Menurut Kabupaten/Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur (Ribu rupiah), 2016-2020	95
Tabel 5.4	PDRB, PDRB Perkapita dan Laju Pertumbuhan PDRB Kabupaten/Kota Atas Dasar Harga Konstan 2010 Provinsi Nusa Tenggara Timur (2016-2020)	96
Tabel 5.5	Klasifikasi wilayah Kabupaten Kota Di Provinsi Nusa Tenggara Timur Per Tahun Periode 2016-2020	99
Tabel 5.6	Hasil Perhitungan Tipologi Klassen Antar Kabupaten Kota di Provinsi Nusa Tenggara Timur Periode 2016-2020	105
Tabel 5.7	Skema Tipologi Daerah Kabupaten Kota di Provinsi NTT Tahun 2016 – 2020	106

DAFTAR GAMBAR

	Halaman
Gambar 2.1 Kerangka Pemikiran..... ..	50
Gambar 4.1 Peta Provinsi Nusa Tenggara Timur	58
Gambar 5.1 Klasifikasi wilayah menurut Tipologi Klassen Kabupaten Kota Provinsi Nusa Tenggara Timur tahun 2016-2020	101

DAFTAR LAMPIRAN

	Halaman
Lampiran 1 Surat Penelitian.....	122
Lampiran 2 Surat Selesai penelitian.....	124
Lampiran 3 Hasil Analisis Data	125
Lampiran 4 Dokumentasi.....	128
Lampiran 5 Biodata Penulis.....	129